

INFORMATIQUE ET LIBERTÉS, RGPD INFORMATICS AND LIBERTY, GDPR

Les informations recueillies par le mandataire en considération du présent contrat font l'objet d'un traitement informatique, nécessaire à l'exécution de sa mission. Les informations concernant le bien objet du présent contrat sont susceptibles d'être transmises à des partenaires commerciaux, sites internet notamment.

En tant que professionnel de l'immobilier et conformément au règlement européen 2016/679, nous informons nos clients consommateurs que nous collectons et traitons des données personnelles nécessaires pour l'accomplissement de notre mission. Ces données pourront être transmises au notaire, au co-contractant, aux organismes financiers éventuellement chargés du financement, ainsi qu'aux administrations concernées (mairie pour DPU notamment...). Elles seront conservées pendant toute la durée de la relation commerciale et ensuite pendant une durée de cinq ans conformément à l'article L 561-12 du Code monétaire et financier, et pendant dix ans en ce qui concerne les noms et adresses des mandants en vertu de l'article 53 du décret n° 72-78 du 20/07/1972. Nos clients consommateurs bénéficient d'un droit d'accès et de rectification de leurs données à caractère personnel traitées, ils peuvent demander leur effacement et leur portabilité, ou exercer leur droit à opposition dans les conditions prévues par le règlement européen 2016/679.

INFORMATICS AND LIBERTY, GDPR (General Data Protection Regulation) Data collected by the agent in consideration of this contract is subject to computer processing, necessary for the performance of his mission. Data concerning the property covered by this contract may be transmitted to commercial partners, notably websites. As a real estate professional and in accordance with European Regulation 2016/679, we inform our consumer clients that we collect and process personal data necessary for the accomplishment of our mission. This data may be sent to the notary, to the co-contractor, to financial bodies possibly responsible for financing, as well as to the administrations concerned (town hall for DPU Urban Pre-emption Right in particular ...). They will be kept for the duration of the commercial relationship and then for a period of five years in accordance with article L 561-12 of the Monetary and Financial Code, and for ten years with regard to the names and addresses of the principals under of article 53 of decree n ° 72-78 of 07/20/1972. Our consumer customers benefit from a right of access and rectification of their processed personal data, they can request their erasure and portability, or exercise their right to object under the conditions provided for by European regulation 2016/679.